

Angebot und Dienstleistungen der psychiatrischen Spitex

Wir haben die Zeichen der Zeit erkannt und bieten deshalb per 01.02.2024 neu eine psychiatrische Spitex an. Sie bietet Menschen mit einer schwierigen Lebenssituationen, Hilfe und Unterstützung um einen Umgang damit zu finden. Ein wichtiger Bestandteil dafür ist eine klare, offene und transparente Kommunikation zwischen Pflegefachleuten und Betroffenen. Um eine qualitative Pflege zu ermöglichen, ist es wichtig, zusammen die Ziele zu erreichen.

Da oftmals auch Angehörige oder Bekannte unter den schwierigen Lebenssituationen der Betroffenen leiden können ist es wichtig, diese auch in die Betreuung miteinzubeziehen, sofern dies gewünscht ist.

Die Dienstleistungen, basierend auf unserem Leitbild, umfassen konkret folgende Punkte:

- Bedarfsabklärung
- Abklärung, Beratung und Koordination mit allen involvierten Personen, wenn gewünscht
- Beratung und Anleitung zu Bewältigungsstrategien bei Aggressionen, Angst und Wahn
- Beratung und Anleitung in der Alltagsbewältigung sowie gemeinsames Erarbeiten einer Tages- und Wochenstruktur
- Unterstützung in Krisensituationen
- Unterstützung bei der Pflege von sozialen Kontakten sowie bei Überforderung oder Konflikte im familiären Umfeld
- Begleitung bei medikamentösen Therapiemassnahmen
- Ressourcenorientierte F\u00f6rderung der Selbstst\u00e4ndigkeit
- Pflegerisch-therapeutische Gespräche
- Unterstützung in einer Krise und erarbeiten eines Ablaufs bei einer akuten Krise
- Gespräche mit Familienangehörigen und/oder sonstigen Bezugspersonen
- Unterstützung beim Wiederlangen der selbständigen Haushaltsführung

Die oben aufgeführten Leistungen, sind alles Leistungen, welche von der Krankenkasse übernommen werden, sofern Sie ein Sitz im Kanton Luzern haben.

Das Angebot richtet sich an Personen ab 18 Jahren. Begleitet werden Menschen mit allen bekannten Krankheitsbildern, um ihre Lebensqualität wieder zu erhöhen.



Mein Name ist Jasmin Eisenring und mein Lebensmittelpunkt ist Brunnen. Als Fachfrau Gesundheit durfte ich mehrere Jahre in der Pflege Berufserfahrungen sammeln. Der Abschluss meiner Weiterbildung zur «diplomierten Pflegefachfrau HF» mit Schwerpunkt Psychiatrie war im Jahr 2022. Ich mache meinen Job mit grosser Leidenschaft und mir ist es wichtig, den Betroffenen eine wohlwollende Unterstützung mit der Wahrung ihrer Autonomie zu gewährleisten. Mit meiner langjährigen Erfahrung in der Pflege im stationären Bereich sowohl auch im ambulanten Bereich, ist mir bewusst, wie wichtig es ist, dass Menschen nach einem stationären Aufenthalt auch zu Hause weiterhin auf eine engagierte und ressourcenorientierte Unterstützung zurückgreifen können.